

Course title: Typing in Arabic and English	اسم المقرر: الطباعة باللغتين العربية والإنجليزية
Course number and code: SIR 2311	رقم المقرر ورمزه: ٢٣١١ سير
Prerequisite: N/A	المتطلب السابق للمقرر: لا يوجد
Medium of Instruction: Arabic and English	لغة تدريس المقرر: العربية والإنجليزية
Course Level: 3 <sup>rd</sup>	مستوى المقرر: الثالث
Credit Hours : 2 (0+2)	الساعات المعتمدة: ٢ (٠+٢)

#### Module Description

#### وصف المقرر :

This course deals with scientific and practical basics in typing and editing of texts in Arabic and English using a computer and the relevant rules.	يتناول هذا المقرر الأساسيات العلمية والعملية في طباعة وتحرير النصوص باللغة العربية واللغة الإنجليزية باستخدام الحاسب، والقواعد ذات العلاقة.
--	---

#### Module Aims

#### أهداف المقرر :

This course aims to teach students the basics of typing and editing of Arabic and English texts on computer, and training them how to type special characters, numbers and mathematical equations and simple ways to format text quickly and accurately.	يهدف هذا المقرر إلى تعليم الطالب أساسيات طباعة وتحرير النصوص العربية والإنجليزية على الحاسوب والتدريب على طباعة الحروف الخاصة والأرقام والمعادلات الرياضية البسيطة وطرق تنسيق النصوص وذلك بهدف الوصول بالطالب إلى طباعة النصوص بسرعة ودقة مناسبة.
--	---

#### Student Learning Outcomes:

#### الأهداف التعليمية للمقرر:

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادراً على:

Upon satisfactory completion of this course, the student will be able to:

<ul style="list-style-type: none"> <li>Identify scientific and practical rules related to typing and editing texts.</li> <li>Acquire the skills of typing texts in Arabic and English on computer.</li> <li>Type special characters, numbers and mathematical equations and the ways to format text quickly and accurately.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>التعرف على القواعد العلمية والعملية ذات العلاقة بطباعة النصوص وتحريرها.</li> <li>اكتساب مهارات طباعة النصوص العربية والإنجليزية على الكمبيوتر.</li> <li>طباعة الحروف الخاصة والأرقام والمعادلات الرياضية البسيطة وطرق تنسيق النصوص بسرعة ودقة.</li> </ul>
--	--

مكتبة المجتمع  
جامعة الملك سعود  
كلية المجتمع

**Text book and other requirements::****الكتاب المقرر والمراجع المسمّاة**

اسم الكتاب	اسم المؤلف	اسم الناشر	سنة النشر
أساسيات لوحة مفاتيح الحاسب	حقيبة كريبية	المؤسسة العامة للتدريب المهني- السعودية	٢٠١٣
Mastering Computer Typing	Sheryl Lindsell- Roberts	Houghton Mifflin Harcourt	٢٠١٠

